
Der Rat der Stadt beschließt auf Empfehlung des Jugendhilfeausschusses schnellstmöglich eine 
viergruppige Kindertageseinrichtung, die in freier Trägerschaft geführt werden soll, zu schaffen.  
 


